

RESUMEN DE ACTIVIDADES

Institucionales:

Estuvimos presentes en el evento "Mujeres Innovadoras con Sentido para la Sustentabilidad en los Negocios (MISS Negocios)", marco en el que **Beatriz Tourn** disertó sobre el protagonismo femenino en la gremial empresaria.

Además, se llevaron a cabo diversas actividades en Santa Fe, donde la mesa de trabajo ampliada contó con una gran cantidad de localidades de la provincia. También realizamos una reunión con **Soledad Álvarez**, subsecretaria de Proyectos Productivos e Innovadores del Ministerio de la Producción de Santa Fe y participamos de la Asamblea de Federación de Centros Comerciales de la Provincia de Santa Fe (FECECO).

A su vez, estuvimos presentes en la Reunión Plenaria de la Comisión Tripartita para la Igualdad de Oportunidades (CTIO) y concurrimos al 9° aniversario de Asociación de Empresarios y Empresarias Pyme por la Igualdad de Oportunidades de la Ciudad de Buenos Aires (ASEMPIO). Por último, llevamos a cabo la 2° videoconferencia de Comisión Directiva para hacer un seguimiento de los avances en la gestión.



De izq. a der.: Laura Teruel, vicepresidente 1° MECAME; Liliana Castro, secretaria de RR II MECAME; Fabián Castrillo, presidente de FECOBA y Elisabet Piacentini, representante del sector por CABA

CABA

Se participó del Consejo Directivo de la Federación de Comercio e Industria de la Ciudad de Buenos Aires (FECOBA), concurren al Taller de Turismo Rural realizado en CAME como así también a la cena y cóctel con motivo del cierre de la primera Jornada Simposio Cardio-Oncología, organizado por la Asociación Argentina de Cardiología. Asimismo, estuvieron presentes en la presentación del libro "Hilos Color Rojo", en la 45ta Feria del Libro realizada en La Rural y en la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Entrerriana.



Presentación del libro "Hilos Color Rojo"

CHACO

Participaron del encuentro "Mujeres Exportadoras del Chaco", organizado por la Secretaría de Inversiones, Asuntos Internacionales y Promoción del Chaco, marco e en el que se presentó el evento "Género y comercio en los bloques internacionales.



Encuentro "Mujeres Exportadoras del Chaco"

SANTA FE

Como resultado de las gestiones realizadas por la Presidente de la Cámara de Mujeres Empresarias y Emprendedoras Santafesinas (CAMEES) **María de los Ángeles Moyano** ante la Subsecretaria de Proyectos Productivos e Innovadores del Ministerio de la Producción, dos asociadas a la Cámara fueron incluidas entre los destinatarios del programa Capital Semilla, para el financiamiento de sus emprendimientos. Las beneficiarias fueron **Verónica Enríquez** y **Marisabel Barge**.



Beneficiaria capital semilla

BUENOS AIRES

Se realizó el encuentro "Mujeres liderando el cambio 2020", en la Cámara de Comercio de Avellaneda, donde se dictaron talleres de empoderamiento emocional, monotributo social y cómo vender por internet a cargo de profesionales de Fundación Global, UKRA (Unión Kiosqueros de la República Argentina) y de la Secretaría de Modernización de la Nación. También se llevó a cabo el evento "Mujeres Activas: Emprendedoras al servicio de la comunidad", en la Unión del Comercio, la Industria y el Agro de Punta Alta, marco en el que **Laura Teruel** disertó sobre el rol de la mujer en la empresa y en la gremial empresaria.



"Mujeres Activas: Emprendedoras al servicio de la comunidad"

MISIONES

Se visitó la Cooperativa Flor de Jardín a fin de saber y aprender sobre la producción de la yerba mate y conocer a las mujeres que trabajan en la parte de cocción y envasado de dulces y pickles artesanales. Luego, se brindó una charla sobre "Empoderamiento de la Mujer" en la Cámara de Industria, Comercio y Turismo de Jardín América.



Cooperativa Flor de Jardín

MENDOZA

Se realizó una nueva reunión de Comisión Directiva, en la sede de la Federación Económica de Mendoza (FEM), en la que se trataron temas sobre energía renovable y la situación vitivinícola, entre otros.



Reunión de Comisión Directiva

SAN JUAN

Llevaron a cabo el Encuentro de Mujeres Empresarias del Corredor Bioceánico Central, en el salón cruce de los Andes del Centro Cívico, San Juan. El evento fue organizado por la Asociación Civil de Mujeres Empresarias de San Juan (ACME). Los temas abordados fueron la minería sustentable, como política de Estado, las alianzas estratégicas, la financiación, articulación político económica del corredor y fortalecimiento de vínculos de las integrantes.



Encuentro de Mujeres Empresarias del Corredor Bioceánico Central

Para Galería de imágenes de los eventos, haga [clic aquí](#).